
 

 

第 2132回（１１月２０日）例会報告 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング   我らの生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

 RID2570 ロータリー財団部門委員長 

    茂木 聡 様（本庄 RC） 

 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司副委員長 

＊ニコニコ報告      江口 明副委員長 

＊卓話 

  RID2570 ロータリー財団部門委員長 

    茂木 聡 様（本庄 RC） 

＊謝辞・点鐘       時田 忠彦 会長 

 

 

 

 

 会長報告 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは 

本日の例会はロータリー財団部門委員長の茂木聡委員

長をお招きしての財団の勉強会です。当クラブは財団

から多額の寄付をもらっていて本年度もさくら植樹に

おいて 200ドルの寄付をもらう予定です。 

去年は支援学校にタブレットを寄贈しその前はさくら

植樹にと多額の寄付を頂いています。来年は会長次第

でクビアカツヤカマキリに使えたらと思っています。

これからも財団がもっと大きくなることで日本の財団

が色々な所で有意義に使われることで日本はそして世

界が良くなれば良いと思います。それでは茂木委員長、

卓話よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 



幹事報告 

              大谷 文孝 幹事 

幹事報告をさせていただきます。 

11 月 14 日（水） 第 2570 地区第 5 グループ第 3 回

会長幹事会が加須の「にゅーとんひで」で行われまし

た。ロータリー財団部門補助金委員会の村田委員長（本

庄南 RC）の卓話があり、そのあと各クラブの会長の

現況報告会がありました。 

11月 22日（木） さくら文化環境委員会の炉辺が「魚

豊」で行われます。2月 26日に予定されています、酒

巻導水路へのさくら植樹についてです。 

11月 24日（土）RLI セミナーパートⅡが国立女性会

館で開催されます。 

長谷川会員・宮本会員・大谷幹事が出席予定です。 

11 月 27 日（火）の例会は夜間例会になります。埼玉

新聞専務取締役 関根様の卓話です。 

埼玉新聞においては、行田さくらロータリーの奉仕活

動を積極的に記事にして頂いております。多くの会員

に出席して頂きたいと思います。 

なた、先週の臨時理事会で承認されました新入会員石

橋輝明さんですが、理事会承認後一週間が経ちました

が、会員より異議申し立てが無かった為、2019 年 12

月より行田さくらロータリーの会員となります。委員

会は家族・親睦委員会の所属になります。 

以上幹事報告です。 

 

 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４５名 １８名 ５名 ５１．０% 

 

 

ニコニコ報告 

              江口 明副委員長 

ロータリー財団部門委員長 茂木 聡様   

行田さくら RC の皆様こんにちは 

R 財団月間ということで本日卓話させて頂きます。少

しでも R 財団に興味を持って頂ければ幸いです。 

時田会長 地区財団部門委員長、茂木聡様のご来訪を

歓迎します。本日はよろしくお願いします。 

大谷幹事 第 2570 地区ロータリー財団部門委員長.茂

木聡様、本日ご来訪ありがとうございます。

卓話楽しみにしておりました。宜しくお願

い致します。 

清水会員 茂木委員長様ご来訪有難うございます。 

一句「財団の 使命は重し 草珊瑚」 

松岡会員 茂木さんのご来訪を歓迎いたします。 

一句「100 周年 迎えし財団 龍の玉」 

横川会員 先日、孫の七五三祝いをやりました。 

     ６人目で最後の七五三祝いでした。 

矢澤会員 茂木財団部門委員長ようこそ！ 

     どうも財団のことはむつかしくて理解でき

ません、やさしく教えて下さい。 

倉持会員 ロータリー財団部門委員長 茂木聡様ご来

訪ありがとうございます。今日は何をお話

し下さるのか、とても楽しみです。勉強さ

せて頂きます。よろしくお願いいたします。 

阿部会員 茂木様、今日は卓話ありがとうございます。

昨年は地区の財団でいろいろお世話になり

ました。 

新井会員 地区財団部門委員長 茂木聡様、本日は、

ようこそ歓迎申し上げます。卓話よろしく

お願い致します。 

 

同文として 

長谷川会員、渡辺会員、田島会員、藤倉会員、川野会

員、長島会員、早﨑会員、江口会員、飯塚会員 

 

 

 

 

 

 

 

 



      卓 話 

RID2570 ロータリー財団部門委員長 

     茂木 聡 様（本庄 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


